



Notre association Brain Gym France a le plaisir d'organiser son congrès national en Alsace les 16 et 17 mai 2026, à la Maison du Kleebach à Munster.

L'Éducation Kinesthésique, dont fait partie le Brain Gym, est une approche éducative qui s'appuie sur le mouvement, le jeu et les activités motrices ou artistiques pour nourrir les apprentissages. Au-delà des techniques, c'est avant tout une philosophie, une posture intérieure qui invite chacun — enfant comme adulte — à grandir à son rythme, en lien avec son environnement, et à développer confiance, présence et joie.

Le thème de notre festival 2026 est « Le jeu », car c'est en jouant que nous explorons le monde, que nous apprenons, et que nous découvrons qui nous sommes vraiment.

Nous serions très heureux de vous compter parmi nous lors de ces deux journées.
Nous vous donnerons dès que possible les informations concernant les inscriptions à ces deux beaux jours.

Avec joie et bienveillance,
L'équipe de Brain Gym France